

Firma „Fritz Huhn & Söhne GmbH“: Heizung, Sanitär und mehr

Aller guten Dinge sind drei: Jubilare im Quickborner Fachbetrieb

Quickborn (kb) – Einmal Firma „Fritz Huhn & Söhne GmbH“, immer „Fritz Huhn & Söhne GmbH“ – das scheint nicht nur bei vielen jahrelangen Stammkunden die Devise zu sein, sondern auch bei den Angestellten. „Wir haben viele langjährige Mitarbeiter und sind stolz, dass alle schon so lange dabei sind“, freut sich Inhaber Heiko Huhn. „Wir sind schon echt ein tolles Team!“ Kürzlich feierten im Quickborner Fachbetrieb für alles rund um Heizung, Sanitär und Schwimmbadtechnik in der Bahnstraße 60 mehrere Mitarbeiter ihr Betriebsjubiläum.

Sebastian Hoop hat seine Ausbildung als Anlagenmechaniker für Sanitär-, Heizung- und Klimatechnik am 1. August 1995 begonnen und ist seit dem 31. Januar als Geselle tätig. Im Laufe seines 25-jährigen Berufsle-



Jan-Henrik Hagelstein bekam für 15 Jahre, Lennart Knuth für zehn Jahre und Sebastian Hoop für 25 Jahre im Unternehmen jeweils ein Präsent von Sabine und Heiko Huhn (von links).

bens ist er zum Spezialmann für besonders knifflige Aufgaben geworden. „Er ist der erste Lehrling, den mein Mann damals ausgebildet hat“, erklärt Sabine Huhn, die seit 1993 ins Unternehmen mit herein gewachsen ist. Heiko Huhn ist seit

1994 Meister und übernahm 1997 die Firma von seinem Vater Fritz Huhn. Seit 15 Jahren im Unternehmen ist Jan-Henrik Hagelstein. Seit seiner Ausbildung vom 1. August 2005 bis zum 31. Januar 2009 ist er als Geselle tätig. Sein Spezialge-

biet sind Heizungs- und Sanitäranlagen sowohl beim Neubau als auch bei Sanierungsarbeiten. Sein zehnjähriges Betriebsjubiläum feierte jüngst Lennart Knuth. Er absolvierte seine Ausbildung vom 1. August 2010 bis zum 31. Januar 2014. Danach sammelte er bei der Firma „Fritz Huhn & Söhne GmbH“ als Geselle seine Erfahrungen im Beruf – insbesondere auf den Gebie-

ten der Reparaturen sowie Wartungsarbeiten – und entschied sich am 1. August 2019, seinen Meister zu machen. „Er war ein Jahr von der Arbeit bei uns befreit“, so Sabine Huhn. „Im August hat er seine Meisterprüfung bestanden und fängt nun wieder an, bei uns zu arbeiten.“ Auch das restliche Team besteht aus langjährigen Mitarbeitern. Oliver Solbau, Spezialist für Öl- und Gasheizungen, ist seit über elf Jahren im Betrieb. Bereits seit 13 Jahren unterstützt André Henkel die Monteure. „Fritz Huhn & Söhne GmbH“ ist zugleich auch für die Zukunft bestens aufgestellt. Sohn Oliver Huhn ist bereits in die Firma mit eingestiegen. Seine Lehre hat er vom 1. September 2016 bis zum 29. Februar 2020 absolviert, sammelt nun als Geselle Berufserfahrung und plant, im kommenden Jahr die Meisterschulung zu machen. Tom Kröger ist bereits im dritten Lehrjahr und wird 2022 zum Gesellen. Am 1. August diesen Jahres hat mit Max Schröder ein neuer Auszubildender angefangen. Ebenfalls seit August frisch im Team ist Thorsten Laß. Im Büro sind Angela Hohensee – die am 1. Juli ihre zehnjährige Betriebszugehörigkeit feierte – und Mandy Hartmann – seit über fünf Jahren im Unternehmen – tätig. Weitere Informationen gibt es auf www.huhn-heizung.de.



Familiär und locker geht es im Team der „Fritz Huhn & Söhne GmbH“ zu.
Fotos (2): K. Bernhardt